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CÂMARA MUNICIPAL DE JACAREÍ - SP 
PALÁCIO DA LIBERDADE R C  

INDICAÇÃO Nº 3835/2022 

Assunto: Providências URGENTES quanto à iluminação pública e demais medidas para o tráfego 

seguro na Avenida Presidente Humberto de Alencar Castelo Branco, próximo ao trecho que 

estão sendo realizadas as obras da “terceira" ponte. 

 

INDICAMOS ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Jacareí que 

sejam tomadas providências URGENTES quanto à iluminação pública e demais medidas para 

o tráfego seguro na Avenida Presidente Humberto de Alencar Castelo Branco, próximo ao 

trecho que estão sendo realizadas as obras da “terceira" ponte. 

Ocorre que a mencionada localidade tem apresentado vestígios dos serviços 

apontados acima, como os diversos buracos e desnivelamentos de solo consequentes da 

frequente passagem de máquinas e caminhões. 

Além da ausência de sinalização, indicando o problema para precaução de 

possíveis acidentes, a precariedade na iluminação pública tem prejudicado os motoristas, que 

não conseguem visualizar as crateras a tempo de realizarem o desvio.  

Cabe-nos apontar ainda que no trecho em questão apenas um lado da pista 

de mão dupla está acessível, porém com permissão de circulação de veículos nos dois 

sentidos, o que tem provocado a desorganização do trânsito local, principalmente no período 

noturno e em dias de chuva. 

Sendo assim, considerando as probabilidades de acidentes, colocando a vida 

das pessoas em risco, requeremos as providências necessárias objetivando garantir a 

segurança de todos, evitando demais transtornos. 

Ressaltamos desta maneira que os cuidados citados sejam redobrados 

durante a noite e em dias chuvosos, quando a visibilidade é menor. 

Aproveitamos a oportunidade para reconhecer a importância da aludida obra, 

visto os benefícios que a mesma trará para o trânsito de Jacareí, ampliando a rota de acessos 

e desafogando o tráfego de veículos.       

Pelas razões expostas, esperamos que nossa reivindicação mereça a 

indispensável atenção da Administração Municipal, pelo que agradecemos antecipadamente. 

 Sala das Sessões, 11 de maio de 2022. 

 

 

HERNANI BARRETO 
Vereador - REPUBLICANOS 

Tramitado em Sessão 

(   ) Aprovado 

(   ) Rejeitado 

(   ) Retirado 


